



LA HISTORIA DE LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA

Patricio Maraniello

LA JUSTICIA Y LA RELIGION

- En muchas ocasiones nos han oído decir que, en las primeras civilizaciones, las funciones de juez y de sacerdote se confundían, o estaban fundidas, en la misma persona o personas.
- De ahí que la puesta en escena de los juicios, su liturgia, su organización, los ropajes que se utilizan, guarden cierta reminiscencia religiosa.
- Uno de los primeros tribunales de justicia es el Tribunal de SANEDRÍN, la asamblea o consejo de ancianos del pueblo de Israel.
- Estaba compuesto por un mínimo de 23 jueces y un máximo de 71. Y eran 71 porque la Biblia dice que Dios dijo a Moisés en el desierto: “Coge 70 de entre los ancianos de Israel y haz la Asamblea de Israel”.

EL SANEDRÍN

- Era, de hecho, la Corte Suprema de la ley judía cuya misión era administrar justicia interpretando y aplicando la Torah, la ley sagrada
(año 2448 de la creación del mundo -1313 a.e.c.-. Forma parte de los 24 libros del Tanaj -los 5 libros de la Torá, los 8 libros de los Neviim –Profetas- y los 11 libros de los Ketuvim -los salmos-).
- Era competente en asuntos religiosos, penales y civiles.
- Sumo Sacerdote (ej. Jesús x Caifás)

ACUSACION Y DEFENSA

- La función de la defensa
 - Al igual que la de la acusación, estaba integrada en el propio Sanedrín.
- La función de acusación
 - Los que ejercían de defensores del acusado no podían pasarse al bando de los acusadores durante el juicio, mientras que los acusadores sí se podían convertir en defensores si cambiaban de opinión.

Legado de Sanedrín

- TIEMPO: No podría haber sentencias de delitos graves durante horas nocturnas
- DURACION: No habría veredicto si el proceso había durado menos de un (1) día
- VOTACION: Un veredicto por unanimidad es invalido (Talmud)
- EJECUCION: En épocas romanas debía tener el consentimiento del Gobernador de Roma (Pilato y Herodes Antipas –Galilea-)

DERECHO BRITANICO

Año 1765

Johan Ward fue ahorcado por robar un sombrero

Año 1767

Elizabeth Brownrigg, fue enviada a la ahorca por torturar a una pequeña huérfana durante semanas

Año 1827

Un asesino podría ser ejecutado o exiliado a Australia, pero un carterista probablemente solo pagaba una multa